

# El Centro de Emprendimiento de Santa Marta, listo para licitarse

● El municipio baraja la opción de obtener futura financiación del INCYDE

● Se trata de una infraestructura que será única y pionera en la región

## EÑE

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de Santa Marta de Tormes continúa trabajando con diferentes instituciones, provinciales, regionales y nacionales para fortalecer el proyecto del futuro Centro de Emprendimiento y Empleo que se construirá en el municipio. Un proyecto que ya se encuentra redactado y cuyas obras saldrán a licitación en las próximas semanas.

El alcalde del municipio, David Mingo, ha visitado al presidente de la Cámara de Comercio, Benjamín



Emilio Checa, Javier Collado, Benjamín Crespo y David Mingo. EÑE

Crespo y al director general de INCYDE España (Fundación del Instituto Cameral para la Creación y Desarrollo de la Empresa), Javier Collado.

Durante el encuentro Mingo le ha expuesto las características del futuro Centro de Emprendimiento co-

mo un polo de atracción de empresas y de oportunidades para Santa Marta ya que estará vinculado a empresas tecnológicas para el desarrollo de aplicativos de inteligencia artificial (IA) y del Internet de las cosas (IOT). Además, Mingo ha planteado la posibilidad de obtener

financiación de INCYDE para las próximas fases de ampliación del centro que ya se encuentran contempladas en el proyecto original.

Un encuentro que el primer edil de Santa Marta ha calificado como “muy positivo ya que ha servido como primer paso para fijar la hoja de ruta necesaria y los procedimientos para trabajar en esas posibles líneas de financiación necesaria para seguir fortaleciendo un proyecto pionero en Salamanca y Castilla y León como es el Centro de Emprendimiento y Empleo”.

El Centro de Emprendimiento se concibe como una infraestructura única en la región que nace, no solo para impulsar la transformación tecnológica y fortalecer el tejido empresarial de Santa Marta, sino también de su entorno. Estará compuesto por varias unidades interconectadas para desarrollar estrategias de innovación abierta a través de un espacio de coworking, un espacio de aceleración de empresas y un espacio para la implantación de empresas consolidadas.

## Éxito de la propuesta municipal cultural

Santa Marta de Tormes—La localidad transtormesina ha comenzado este mes a desarrollar con notable éxito de participantes la programación municipal de la nueva temporada con innovadoras actividades y la continuidad de las más consolidadas.

Así ha sido en las disciplinas que se imparten por primera vez en Santa Marta como las tertulias de teatro, el taller de fotografía y cine o el taller de restauración, decoración y reciclaje, que ha sido necesario doblar en dos sesiones debido al alto número de inscritos.

“Es una buena noticia porque significa que hemos acertado en la elección de las actividades como resultado de escuchar lo que nos piden los vecinos. Esta temporada también hemos sumado a la programación un taller de escritura y clases de ajedrez, además de las actividades que siempre funcionan y con las que hemos querido continuar”, explicó Silvia González, concejala de Cultura. EÑE

## Tratamiento facial con Dermapen

### Nelly Garay Estética

C/ Sol Oriente, 18, 37002. Salamanca.

Presume de una piel más sana, uniforme y rejuvenecida con el tratamiento Dermapen que te ofrece **Nelly Garay Estética**.

#### ¿QUÉ TE OFRECEMOS?

Una sesión de tratamiento facial **Dermapen** por 29 € en lugar de 60 €  
El Dermapen es un dispositivo de microneedling que utiliza microagujas para crear pequeñas punciones en la piel, lo que estimula la producción natural de colágeno y elastina. Este proceso ayuda a mejorar la textura de la piel, reducir cicatrices de acné, arrugas finas y manchas, logrando una piel más firme, uniforme y luminosa. Es un tratamiento ideal para quienes buscan rejuvenecer su rostro de forma no invasiva y con resultados duraderos.

#### Beneficios:

- Estimulación de colágeno y elastina: Mejora la firmeza y elasticidad de la piel.
- Alisa la piel, reduciendo las marcas de acné y pigmentación.
- Rejuvenecimiento visible: Minimiza las líneas finas y mejora la textura general.

# Oferplan

LA GACETA [desalamanca.es](http://desalamanca.es)



29€ ~~60€~~ 52%

Conseguir esta oferta es muy fácil

Por internet:  
[oferplan.lagacetadesalamanca.es](http://oferplan.lagacetadesalamanca.es)

Por teléfono:  
**923 12 52 52**  
(De lunes a viernes de 10:00 a 13:30 h.)

En persona:  
En nuestra oficina:  
**Avda. Cipreses, 81**  
(L-V 9:30-13:30 y 17:00-20:00 horas)

Smartphone/tablet:  
A través de la APP  
**oferplanlagacetadesalamanca**



Oferta disponible a partir de las 7:00 horas en [oferplan.lagacetadesalamanca.es](http://oferplan.lagacetadesalamanca.es)

Oferta disponible en [oferplan.lagacetadesalamanca.es](http://oferplan.lagacetadesalamanca.es) titularidad de Grupo Promotor Salmantino, S.A., con domicilio social en Avda. de los Cipreses, 81. 37004 Salamanca. Condiciones de Uso y Protección de Datos disponibles en [oferplan.lagacetadesalamanca.es](http://oferplan.lagacetadesalamanca.es)